
Al Presidente del Consiglio  Comunale di Massa Lubrense

Il sottoscritto ACONE Raffaele, in qualità di  consigliere comunale del gruppo Impegno Civico per 
Massa Lubrense, ai sensi e per gli effetti dell’art. 46 del regolamento consiliare

Premesso

• Che inoltra puntualmente,  e  come Sua abitudine,  al   Comando di  Polizia  Municipale, 
Ufficio all’uopo predisposto, tutte le segnalazioni che riceve dai cittadini, di persona ed 
attraverso  i  mezzi,  forum,  sito,  libro  degli  ospiti,   che  mette  Loro  a  disposizione,   e 
riguardanti punti della pubblica illuminazione non efficienti;

• Che alcune delle segnalazioni inoltrate di recente – tra esse quelle relative a Via Torricella, 
Via  Regina Margherita,  Via Colarusso,  Via Forma e Via  Giglio  -,  non hanno sortito  il 
ripristino  della  pubblica  illuminazione   anche  a  distanza  di  settimane  dalla  prima 
segnalazione;

• Che  dalle  informazioni  assunte  dal  sottoscritto  presso  la  ditta  incaricata  della 
manutenzione e presso  l’ufficio comunale incaricato della manutenzione, ha appreso che 
in  tali  strade  non  è  possibile  ripristinare  il  servizio  di  pubblica  illuminazione  perché 
necessitano interventi di straordinaria manutenzione e, quindi, non previsti dall’ordinario 
contratto di manutenzione;

• Che nel caso di Via Giglio questo intervento straordinario si limita alla sola sostituzione 
della plafoniera così come riferito dalla Ditta e dall’impiegato di cui sopra;

interroga

la S.V. per conoscere

• se  la  Ditta  e  l’Ufficio  hanno  comunicato  all’Amministrazione  di  questi  interventi 
straordinari e di vitale importanza e da eseguire con urgenza per  dare più vivibilità alle 
strade di cui sopra e tranquillità ai cittadini che ivi dimorano;

• se è intenzione di codesta Amministrazione adoprarsi al più presto  per far si che vengano 
effettuati gli interventi richiesti e  per i motivi sovraesposti;

• se  alla luce di tutti gli interventi che codesta Amministrazione ha avviato di recente su 
tutto il territorio comunale sia stato anche avviato un piano di monitoraggio di tutti gli 
impianti di pubblica illuminazione presenti sul territorio, le loro criticità ed i relativi piani 
per rendere gli stessi una volta e per sempre efficienti.

                   Si richiede risposta orale nella prossima seduta del  Consiglio Comunale e scritta nei  
termini previsti dal vigente regolamento sul Funzionamento del Consiglio Comunale.

Massa Lubrense, lì 23 giugno 2009


